
本日のプログラム
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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2018年 ４月19日(木) 18:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2018年 4月12日(木) 12:30～

３７
第２８６８回例会記録
司会：渡辺 政俊ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2018年 4月 5日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：竹森 英樹 君

(1) 2018(平成30)年 4月12日発行 ＜ 母 子 の 健 康 月 間 ＞
ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
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◇本日のゲスト
遠軽地方防衛連盟 会長 伊藤 榮三 様②

会長報告 成田 弘明 会長①
今月は母子の健康月間です。
現在、アフリカのサハラ以南では39人に1人の

女性が妊娠中又は出産の合併症でなくなっていま
す。また医療の不備や栄養失調また適切な衛生の
欠如のために死亡する5歳未満の子どもの数は世
界で700万人と推定されており、主な死亡要因で
ある「はしか」、「マラリア」、「肺炎」、「エ
イズ」、「下痢疾患」に対して、我々ロータリア
ンは予防ワクチンや抗生物質の提供、汚染水によ
る下痢疾患によって栄養失調が悪化するため、井
戸を掘ったり、雨水貯蔵システムの設置やそれら
設備を維持する方法の指導などに努めているのが
現状です。今後も少しでも母子の健康が改善さ
れ、子供たちの命を救う為にも、我々ロータリア
ンは関心を持ち、何らかの行動を更に起こす必要
があると感じております。

幹事報告 佐久間 英昭 幹事④
① 理事会の報告
１．４月の例会プログラム
5日 ゲスト卓話
12日 青少年奉仕委員会担当例会
19日 夜間例会
26日 クラブフォーラム：地区協議会報告

2．6月のプログラムの変更について
社会奉仕委員会より、6月7日の早朝例会での
｢花の苗植え｣は時期的にまだ早く、苗が育ちに
くいので第2週(14日)に変更してほしいとの申
し出があり、協議の結果、第2週に早朝例会を
実施することに致しました。
3．青少年奉仕委員会より、委員会予算30万円
に対し｢Ｒ旗争奪野球大会横幕や海外研修旅費
の追加等があり約12万オーバーするが、その
まま委員会の支出処理にすることにしました。

②４月のロータリーレートは、104円です。

ＲＩテーマ2017-18

短期海外研修報告
青少年奉仕委員会

委員会報告
◇高井 一博 親睦活動委員長③
・４月の結婚記念日、おめでとうございます。

髙橋義詔⑤ 佐久間英昭君④ 伊藤幸雄君
・４月の誕生日、おめでとうございます。

照井勝巳君 伊藤幸雄君 上田 稔君
高井一博君③

◇髙橋 義詔 社会奉仕副委員長⑤
4月10日㈫午前10時から遠軽警察署前で「春の

全国交通安全運動」に関わる街頭啓発が実施され
ます。大勢の会員の皆様のご参加をお願いします。
◇東海林 勉 次期幹事

４月21日㈯、22日㈰、帯広で開催のPETS、地
区研修・協議会が近づいてきました。出席者名簿
を回覧していますのでご確認をお願いします。

21日19時より「小鉢」で懇親会、21時より
「クラブ グランデ」で二次会です。

【名前等後の○数字は写真の番号】

夜 間 例 会 ： 懇 親 会
親 睦 活 動 委 員 会

インターア
クトクラブ
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3月29日 41 38 29 2 81.6%
4月 5日 41 38 30 79.0%

北野義樹
出席委員
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷正一
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本日のプログラム ゲスト卓話
島国の日本の防衛
遠軽地方防衛連盟 会長 伊藤 榮三 様②
太平洋戦争は昭和20(1945)年に終結したが、

その後、なぜ、自衛隊が出来たのか？
昭和25(1950)年6月、朝鮮戦争が勃発したのを

受けて占領軍総司令官ダグラス・マッカーサーは
日本国内の治安維持を理由に警察予備隊の新設を
国に命じた。翌7月、主として当時軍人を集め各
所に駐屯することになるが、何故に遠軽に駐屯地
を作ることが出来たのか？

当時の議会で遠軽に誘致出来ないかの話が盛り
上がっていた。11月、国会に陳情に出向く。代
表は上原哲平議長、大澤重太郎会頭等々。

大澤会頭が紋別出身の松田鉄蔵代議士に電話し
た。彼は農林大臣、法務大臣、警察予備隊本部長
と会談、その後、GHQに行き、米軍代表のクロ
ワスキー大佐以下関係官と会見した。彼らは陳情
理由に共鳴し、その場で札幌の司令官に電話して
現地調査をするよう命令が出た(その時のGHQの
通訳は会報第35号、会員卓話の中で話された人
物＝福田藤楠氏です)。

いよいよ遠軽に駐屯地が誕生、昭和26(1951)
年3月1日、近藤政吉2等警察士他26人が着任、後
に149人着任。15日、真駒内から約千人が来て、
計約千二百人が揃った。昭和27(1952)年1月、保
安隊になり、29(1954)年、自衛隊として新たな
る時代を迎え、今日に至っている。

因みに；1954年8月、天皇皇后両陛下がお召し
列車で行幸され遠軽駅前にて奉迎；1960年、自
衛隊父兄会発足。初代会長は植田栄太郎氏、二代
乾 一氏；61年、隊友会遠軽支部発足、自衛隊
協力会発足；63年、自衛隊志願推進協議会発足
；70年、自衛隊婦人協力会発足。

1975年1月18日、北海道防衛連盟発足を受け、
同年7月4日、周辺7ヶ町村の賛同を得て、遠軽地
方防衛連盟が発足、初代会長に信太隆治氏就任。
全国初、支部結成第1号になった。

日本は島国で周辺は全て海である。それだけに
国を守るという意識力は強いものがある。しか
し、防衛する日本列島は北海道から台湾に近い尖
閣諸島まで非常に長い島国です。

この広大な地域を外敵から守るのは大変なこと
で、制空権と制海権を維持するのに戦闘機と戦艦

【写真提供：自衛隊旭川地方協力本部遠軽地域事務所】

で専守防衛するための手段をいろいろ考えてい
る。例えば、護衛艦を空母化する、戦闘機を短距
離で発艦することが出来ないか、いろいろ研究し
ているが、実現することは政治的に大変である。

自国を自分たちで守るのは当然のことである。
危機が生じてから装備を導入しようというのは泥
縄式である。

海洋進出を加速させている中国は多種民族集団
の国であり、中国共産党の政治のあり方をみても
一目瞭然ある。その中国に対抗し、薩南諸島、南
西諸島から尖閣諸島に至るまで海洋権をしっかり
守り、水産資源を始め鉱物資源に至るまで、日本
人の生命と財産を守るためにも防衛大綱を見直さ
なければならないと思っています。

また、北朝鮮の弾道ミサイルは日米韓を標的に
多様な射程で開発され、現実に｢国家核戦力完成｣
を宣言した。国会議員、特に野党の方たちはこの
実態をみて考えて欲しい。

最後に、平和な国造りのため、自由民主主義を
守るため、英知を出し合い、他国に脅し取られな
いよう軍備の増強に理解を求めたいものです。先
ずは地元駐屯地のさらなる発展を願うものです。

ニコニコ
ＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長③

髙橋義詔君 結婚記念日 5,000円
佐久間英昭君 結婚記念日 5,000円
山田荘一君 誕生日 5,000円
高井一博君 誕生日 5,000円
島田光隆君 ノーバッジ 1,000円

2017-18年度合計 590,000円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：本吉 春雄 委員
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